

Ein beeindruckend hohes Engagement

„SaMs“ beenden ihre Ausbildung zu Schüler-Multiplikatoren

02.07.15
MV

RHEINE. 34 Schülerinnen und Schüler aus Rheine haben die Ausbildung zum „SaM“ erfolgreich abgeschlossen und im Salzsiedehaus in feierlichem Rahmen ihre Urkunden verliehen bekommen. „SaM“ steht für Schüler als Multiplikatoren. Sie beschäftigen sich in der zweijährigen Ausbildung mit den Themen Sucht und Drogen, Gewalt und Mobbing und Sexualität und geben das Gelernte dann an Gleichaltrige weiter.

Was genau sie in der Ausbildung gelernt haben und welche Projekte sie in der Zeit schon erfolgreich umgesetzt haben, wurde dem begeisterten Publikum im Salzsiedehaus präsentiert. Klara Fleege und Max Volkeri führ-



Schüler als Multiplikatoren. Die „SaMs“ mit ihren Urkunden.

ten dabei stellvertretend für alle „SaMs“ durch das selbst organisierte Programm.

Dabei wurde eines ganz klar: Die „SaMs“ leisten viel, nicht nur in der Schule, auch

außerhalb. Eine Gruppe beschäftigte sich mit dem Thema Glücksspielsucht, eine andere führte eine Befragung zum Thema Alkoholkonsum von Jugendlichen durch. Am

Emsland Gymnasium übernahmen die „SaMs“ eine Stunde im Sexualkundeunterricht, um mit den Schülern über das Thema Pubertät zu reden. Die „SaMs“ der

Fürstenberg Realschule organisierten einen Projekttag für alle Klassen ihrer Schule. Die Liste der Projekte und Ideen lässt sich beliebig fortführen. Bei der Verleihung der Ur-

kunden zeigte sich Rheines stellvertretender Bürgermeister Udo Bonk sehr beeindruckt von dem hohen Engagement der Jugendlichen. Er dankte auch den Ausbildern, Diana Besseling vom Jugendamt der Stadt Rheine, Nadine Wolters aus der Drogenberatungsstelle, Eva Schneider und Carsten Timpe aus dem Jugendzentrum Jakobi und Carsten Felkamp vom Kinderschutzbund, die die Schüler über die Zeit der Ausbildung und auch danach bei ihrer Arbeit als „SaM“ unterstützen. „Die SaMs investieren viel Zeit in diese Ausbildung und zeigen viel Motivation bei der Umsetzung. Das ist nicht selbstverständlich“, betonte Diana Besseling anerkennend.